



Blick auf die romanische Kapelle von Saint Cosme.

Juli 2023: Degustation mit Louis Barruol.

Château de Saint Cosme, Rhône-Provence



Anfang Juli haben wir Louis Barruol auf Château Saint Cosme in der Nähe von Avignon besucht. Gigondas ist zusammen mit Châteauneuf-du-Pape die renommierteste Region der südlichen Rhône, und die Gewächse von Louis gehören nicht nur gemäss Robert Parker und vielen anderen Journalisten zu den besten dieser Appellation. Aber auch sein Weisswein <Les Deux Albion> aus einer historisch bedeutenden, kalkhaltigen Reblage in der Nähe von Gigondas ist ausgezeichnet.

Überaus rar und gesucht sind die Gigondas-Einzellagen <Le Claux>, <Hominis Fides> und <Le Poste>. Diese aussergewöhnlichen Gewächse von uralten Rebstöcken zählen zu den herausragendsten Weinen der gesamten Rhône, allerdings sollten sie unbedingt zehn Jahre gelagert werden. Wir bieten den sehr limitiert verfügbaren Gigondas <Le Claux> aus dem hervorragenden Jahrgang 2019 an (weitere Jahrgänge, wie die Lagen <Hominis Fides> und <Le Poste> sind auf Wunsch ebenfalls lieferbar). Sämtliche Weine stammen aus biologischem Anbau.



Châteauneuf-du-Pape, Saint Cosme (rot) 2019

50% Grenache, 30% Mourvèdre, 15% Syrah, 5% Cinsault

Fr. 44.90

(statt Fr. 49.80)

2019 war eines der grössten Jahre im Rhôneetal; wir konnten Louis überzeugen, uns nochmals eine kleine Menge seines fulminanten Châteauneuf zu verkaufen.

Der Wein ist sehr beeindruckend, aber nach wie vor zu jung; ideal ab Ende 2025.

Saint Cosme blanc <Les Deux Albion> (weiss, trocken) 2023

Principauté d'Orange, Vaucluse IGP, hauptsächlich Viognier, Picpoul und Marsanne

Fr. 16.90

(statt Fr. 19.40)

Der weisse Saint Cosme zeigt Aromen von reifen Steinfrüchten und provenzalischen Kräutern. Er schmeckt reif, aromatisch und elegant; der <Les Deux Albion>

sollte unbedingt als Essensbegleiter (herrlich etwa zu Poulet à la Crème) genossen werden. Haltbar bis mindestens Ende 2026.



<Le Claux> Gigondas AOP, Château de Saint Cosme (rot) 2019

100% Grenache

Fr. 89.—

Der <Le Claux> ist eine uralte Lage; die Rebberge hätten schon 1914 ausgerissen werden sollen, aber nach dem Ersten Weltkrieg fehlte das Personal. So ist Louis überglücklich, dass diese um 1880 gepflanzten Stöcke immer noch jedes Jahr winzige Erträge ergeben. Unter

den grossen Lagen ist <Le Claux> die <burgundischste>; der Jahrgang 2019 ist superb. Es wäre eine Sünde, ihn jetzt schon zu trinken – ideale Konsumperiode ab ca. 2029, haltbar bis mindestens 2040. *Sehr begrenzte Verfügbarkeit!*